

Critican exlíderes de AN alianza con el PRI en Durango



ARCHIVO EL UNIVERSAL

En la reunión de la Comisión Permanente del PAN del pasado jueves se acordó ir con el PRI por el gobierno de Durango.

Decisión contradice las promesas de cambio de Jorge Romero, aseguran

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

[—nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)

La decisión del PAN —a través de la Comisión Permanente y la presidencia de Jorge Romero Herrera— de ir en alianza con el PRI en Durango desdice la promesa del dirigente de cambiar el rumbo del partido e ir solos en las elecciones, por lo que el blanquiazul seguirá siendo identificado como el

“prianismo” y continuará perdiendo su identidad.

Destacaron exdirigentes y exlegisladores del PAN que conforman dicha comisión y que votaron en contra de la alianza, además que rechazaron entregar candidaturas a personajes cercanos al cacicazgo en Veracruz de la familia Yunes, quienes recientemente fueron expulsados de Acción Nacional por apoyar a Morena en la reforma judicial.

Adriana Dávila, excandidata a la dirigencia nacional, expuso que es lamentable que Romero Herrera haya prometido un cambio de rumbo en el partido, de terminar con las alianzas

ADRIANA DÁVILA

Excandidata a la dirigencia nacional del PAN

“Es lamentable que Romero Herrera haya prometido un cambio de rumbo (...), con las alianzas con el PRI, y al final no se cumplió”

con el PRI, así como desterrar a los cacicazgos estatales y al final no se cumplió con ello en la reunión de la Comisión Permanente del PAN, el jueves.

En dicha reunión se concretó la alianza del PAN con el PRI en Durango, a pesar de que el gobernador de extracción priista, Esteban Villegas, ha apoyado por medio de sus diputados locales en el Congreso todas las reformas de la Cuarta Transformación a las que se ha opuesto en panismo a nivel nacional.

Asimismo, se acordó competir solos en las elecciones del estado de Veracruz y se votó a favor de Indira Rosales como candidata a alcaldesa en el municipio de Veracruz y de Maryjose Gamboa en Boca del Río, ambas cercanas los Yunes.

Señaló que más que una traición de la nueva dirigencia de Romero Herrera, lo que se percibe es que los grupos locales, los cacicazgos, siguen mandando en Acción Nacional e imponiendo candidatos. ●